

東ティモール国立大学前におけるデモ情報(その4)

- 本日もデモが実施されております。
- 昨日にはデモ隊の抗議活動が過激化して車両を燃やしたり警察に投石を行っており、警察がデモ隊と衝突して催涙弾を使用する状況となっております。
- デモが実施されている地域及びその周辺地域には近づかないよう十分にご注意ください。

1 9月15日から引き続き、デモが行われている東ティモール国立大学前(Av. Cidade de Lisboa)及び周辺地域では、昨日にはデモ隊の抗議活動が過激化して車両を燃やしたり警察に投石を行っており、警察がデモ隊と衝突して催涙弾を使用する状況となっております。

2 また、下記のとおりデモの影響を受ける道路の情報も寄せられており、デモの影響を受ける地域が拡大する可能性も排除されません。

- ・Av. Cidade de Lisboa
- ・R. Formosa
- ・Av. Xavier do Amaral
- ・Rua Jacinto Candido

3 信頼できる情報源からの関連情報をフォローし、デモが実施されている地域及びその周辺地域には近づかないように十分ご注意ください。また、デモに遭遇した際には、速やかにその場を離れるようにしてください。

【ご参考】これまでに発出した本件に関する領事メール(当館ホームページ掲載)

<https://www.timor-leste.emb-japan.go.jp/files/100904384.pdf>

<https://www.timor-leste.emb-japan.go.jp/files/100904392.pdf>

<https://www.timor-leste.emb-japan.go.jp/files/100904838.pdf>

(了)